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Bevor es los geht, eine kleine Anmerkung der Redaktion. 

Heute gibt es einen langen, mit vielen Bildern bestückten Newsletter. 

Wer sich den Newsletter ausdrucken möchte, sollte zuerst den Füllstand seiner Druckerpatronen 

überprüfen.       

********************************************************************************* 

Es ist Mittwochmorgen, die Dächer hier sind gezuckert vom ersten Schnee,                                                    

am Sonntag beginnt der Advent - genau die richtige Zeit, einen Moment inne zu halten,                                

den Herbst Revue passieren zu lassen und einen kleinen Blick in die Zukunft zu wagen. 

Herzlich Willkommen zum letzten Newsletter des Jahres ! 

 

Ein kleiner Blick zurück : 

 

Der Kenner weiß sofort, hier handelt es sich nicht nur um einen hervorragenden weißen Port, 

sondern auch um den Auftakt des Ruhrland Folkeboot Finales. 

Mit 22 Meldungen und 20 Booten am Start, erneut ein wirklich sehr gutes Meldeergebnis ! 

Wie so oft in diesem Jahr gab es eine Crew, die allen anderen davon gefahren ist. 

 

 



 

Herzlichen Glückwunsch an Rainer, Bobby und Stephan, Ihr habt, wie man heute so gerne formuliert, 

wieder „abgeliefert“ . 

Wie Jörg Meier mit seiner Crew im letzten Jahr, ward Ihr in diesem Jahr der Maßstab für alle 

anderen. 

Wir „Verfolger“ werden uns in der nächsten Saison alle Mühe geben, Euch zu jagen. Versprochen ! 

Das Folkeboot Finale war zwar der sportliche Abschluss unseres Flottenjahres, aber noch lange nicht 

das Ende der Flottenaktivitäten. 

Das nächste Event war unser traditionelles Sailing Out. 

Wir trafen uns im Clubhaus des RAB, deren Gastronomie von den neuen Pächtern Baki und Besa 

betrieben wird. 

Mit Bildern des Jahres, Statistiken des Jahres, brandaktuellen Entwicklungen zur Regatta-Szene des 

nächsten Jahres und der Ehrung der besten Crew über alle Ranglistenregatten am Baldeneysee 

gesehen, vertrieben wir uns die Zeit, bei lecker Essen und Trinken, zusammen mit 42 gut gelaunten 

Gästen und nettem Ambiente. 

 

 

Wie kaum anders zu erwarten war, dominierte die „ Hasselmann-Crew “ auch in der Kategorie  

„Beste Crew der Saison“ , knapp gefolgt von Jörg, Biggi und Wolfgang. 



 

   Bobby war leider verhindert  ;-( 

 

Auch National konnte sich die Flotte Essen sehen lassen : 

Platz 5:   Rainer Hasselmann mit Crew 

Platz 6:   Jörg Meier mit Crew 

Platz 10: Andreas Stenzel mit Crew 

Insgesamt 7 Crews unter den besten 20, 14 Crews aus Essen gesamt, bei 51 Mannschaften in der 

Rangliste, 8 weitere Crew mit 8, statt 9 Wettfahrten. 

Voraussetzung dafür ist, dass wir hochrangige Ranglistenregatten hier am See veranstalten! 

In den letzten Jahren hat hier leider die „Essener Segelwoche“ (ESW) geschwächelt.                                                   

Um dies zu ändern, soll es im nächsten Jahr ein neues Format geben.                                                           

Jollen und Kielboote segeln an verschiedenen Wochenenden. 

Der Yachtclub Ruhrland übernimmt die Ausrichtung der ESW für die Kielboote und integriert die 

Flottenmeisterschaft der Folkeboote in die ESW.  Dadurch entfällt das separate Wochenende für die 

Flottenmeisterschaft der Folkeboote und uns „fehlt“ eine Ranglisten-Regatta … 

Aber : 

Durch das tolle Engagement von Sascha Gardy, Andreas Stenzel und Thorsten van Eyll  (alle vom 

SKEH) ist es gelungen, weiterhin eine sechste Ranglistenregatta anbieten zu können!!!                                                     

Darüber habe ich mich wirklich riesig gefreut! 

Am letzten Maiwochenende veranstaltet der SKEH den „Commodore-Cup“, ursprünglich nur für  

Kielzugvögel. 

Nun hat sich der SKEH dankenswerter Weise bereit erklärt ( und sofort alle notwendigen Gespräche 

geführt) , diesen Commodore-Cup  auch für die Folkeboote als Ranglistenregatta auszurichten. 

Ganz, ganz vielen Dank an den SKEH und allen Beteiligten für dieses tolle Engagement !! 

 

 

 



Doch damit nicht genug der Aktivitäten:                                                                                                                                          

Am 15.11.2023  traf sich das „Kompetenzteam Regattasegeln“, das sich Anfang des Jahres gegründet 

hatte.                                                                                                                                                                   

Zusammen mit den Ausbildern des SV NRW, Oliver Babik (Wettfahrtleiter)                                                         

und Uta Stiefken (Schiedsrichterin) trafen wir uns zum Seminar „Taktik und Regelkunde“. 

Für mich war es, wie so oft, mit der Erkenntnis verbunden, dass es immer wieder jede Menge zu 

lernen gibt.                                                                                                                                                                       

Wenn es irgendwie geht, werden wir auch in Zukunft Regattatraining und Regelkunde in unsere 

Flottenaktivitäten mit einbeziehen. Es macht einfach riesigen Spaß ! 

 

Neues aus der DFV: 

Am 25. November fand die Mitgliederversammlung der Deutschen Folkebootvereinigung in Berlin 

statt.                                                                                                                                                                        

Das Protokoll ist noch nicht veröffentlicht, hier aber schon mal vorab die vielleicht wichtigste 

Personalie.                                                                                                                                                                

Jürgen Breitenbach hat nach sechsjähriger Tätigkeit als Vorsitzender sein Amt niedergelegt. 

Neu gewählt wurde Konstantin Behnisch. 

Hier ein erstes Foto unseres neuen Vorsitzenden, zusammen mit unserem alten Vorsitzenden: 

 



Wir wünschen Konstantin viel Glück und Erfolg und ein gutes Händchen bei den anstehenden 

Entscheidungen.                                                                                                                                                    

Wir hoffen,  Dich bald persönlich kennenzulernen  und sagen Dir unsere Unterstützung zu.                                                                                                                                                        

Viele Grüße und Glückauf von der Flotte Essen !! 

 

Zu guter Letzt noch drei wichtige Termine : 

Letzter Flottenstammtisch 2023: Freitag, den 1.12.23 im YCRE 

Erster Flottenstammtisch 2024:  Freitag, den 2.2.24  im YCRE 

Mitgliederversammlung 2024:  Samstag, den 17.2.2024 um 15:00 Uhr, nähere Infos folgen. 

 

Euch allen eine besinnliche Adventszeit, ein fröhliches Weihnachtsfest und ein gesundes neues Jahr ! 

 

wünschen Euch  

Christa und Uli  

 

 

 


